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DIE FRAKTION.
UNRAT DER STADT HENNEF

Die Fraktion, Hennef 
Frankfurterstraße 97 
53773 Hennef

Fraktionsvorsitzende: Astrid Stahn 
Geschäftsführung: Detlef Krey
Detlef.krey@t-online.de
01573 4877040

Hennef, den 13.11.2022

An den
Bürgermeister der Stadt Hennef
Herrn Mario Dahm
Rathaus

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

ich beantrage für unsere Fraktion zu den Haushaltsberatungen 

Produkt 049 Seite 433 Konto MT-0000010 

Beschaffung zusätzlicher Geschwindigkeitsanzeigetafeln 

Erhöhung des Ansatzes von 2000 EUR auf 10 000 EUR 

Begründung:
Weitere Geräte sollten angeschafft werden, damit dem Tempo-Wahnsinn 
entgegen gewirkt werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Astrid Stahn 
Fraktionsvorsitzende

gez. Detlef Krey 
Geschäftsführer

mailto:Detlef.krey@t-online.de


Dez.ll/360 Hennef, 14.11.2022

Antrag der Fraktion „Die Fraktion" auf die Beschaffung zusätzlicher Geschwindigkeitsanzeigetafeln

Produktbereich: 02

Produktgruppe: 22

Produkt: 049

Sicherheit und Ordnung

Verkehrsangelegenheiten

Verkehrsangelegenheiten

Beschlussvorschlag:

Der Antrag der Fraktion „die Fraktion" auf Ansatzerhöhung von 2.000 € auf 10.000 € der 
MT-0000010 wird abgelehnt.

Begründung:

Eine Erhöhung des Etats zur Beschaffung weiterer Anzeigetafeln würde nicht die Zusatzkosten für 
Aufstellung, Wartung, Datenauslese etc. abdecken.

Zusätzlich wären Personalkosten zu erhöhen, wenn die Stadt selbst die Aufstellung durchführt oder 
die Kosten für das beauftragte Dienstleistungsunternehmen müssten erhöht werden.

Die im Haushaltsentwurf etatisierten Kosten von 2.000 € sind als Ersatz- bzw. Reparaturkosten für 
vorhandene Geräte gedacht.

In 2022 sind ein weiteres Seitenradargerät sowie 4 neue Geschwindigkeitstafeln neuester Generation 
beschafft worden.

Die Geräte sind vergangenen Freitag geliefert worden und werden in Kürze im Wechsel an 
unterschiedlichen Standorten im Stadtgebiet aufgestellt.

jrster Beigeordneter


